

Fuente

La República

Fecha

17/jul/2017



CAJA HUANCAYO
La Caja del Perú

Una de las 100 empresas líderes en retención de talento

RANKING SECTOR BANCA Y FINANZAS
CAJA HUANCAYO: la única Caja Municipal en ocupar un puesto en el ranking

1	Banco de Crédito del Perú	2
2	Interbank	3
3	Scotiabank	8
4	Bbva Continental	23
5	Barbif	48
6	CAJA HUANCAYO	91

FICHA TÉCNICA
 Estudio: Mercado Talento Perú 2017 (cuarta edición).
 Firma encuestadora: Datum.
 Total de encuestados: 15,373.
 Distribución de la muestra: 40% de las 100 empresas Merco y de otras empresas; 30%, benchmarking de gestión de personas, expertos y headhunters, y responsables de recursos humanos; 20% universitarios y estudiantes de escuelas de negocios; y 10% población general.
 Firma auditora: KPMG.

CAJA HUANCAYO LA ÚNICA MICROFINANCIERA LÍDER EN RETENCIÓN DE TALENTO

Fuente: MicroDinámico Gestión

Caja Huancayo, una vez más figura entre las mejores. El Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco) presentó por cuarto año consecutivo, el ranking de las 100 empresas con mayor potencialidad para atraer y retener talento en el Perú, colocando a Caja Huancayo en el sexto lugar en el sector banca y finanzas, siendo la única Micro financiera que figura en la lista.

El ranking publicado en el Diario Gestión el 14 de junio precisa que, Merco en asociación con ESAN desarrollan este ranking, ésta vez tomando como base

15,373 encuestas a trabajadores, expertos en recursos humanos, estudiantes universitarios, escuelas de negocios y público en general.

Al respecto el Sr. Jorge Solís Espinoza Presidente del Directorio mostró su satisfacción al conocer los resultados e indicó que éste es un gran precedente como entidad empleadora de tener la capacidad de atraer y retener el talento humano competitivo. Dijo que Caja Huancayo desarrolla una metodología diferenciada que brinda la oportunidad de línea de carrera y capacitación del personal de manera estratégica que aporta la

diferenciación frente a la competencia.

Resaltó que éste ranking tiene plena confiabilidad; ya que es una consecuencia del propio proceso de evaluación y no de un acuerdo previo con Merco; asimismo y tal como lo hizo saber el señor José Miguel Solano Morales, Gerente general de Merco, el estudio se realiza con un enfoque multistakeholder que abarca ocho perspectivas que apuesta por la transparencia y la independencia; y que además cuenta con un informe de revisión independiente de KPMG realizado según la norma ISAE 3000, que garantiza de fiabilidad y rigor para sus resultados.